



SAINT-ÉPAIN SAISONS

Bulletin trimestriel N°86 - Mars 2023

Consultez tous
les numéros
précédents sur
www.saint-epain.fr

Sommaire

A la Une

- Fête Retrouvée
- Appel aux Artisans

Vie Communale

- Appel aux jeunes
- La Poste à la Mairie
- Du nouveau à la Mairie
- Les vœux au personnel
- CCAS en action
- Le Noyer Vert nouveau

Vie Locale

- Premier concours photo
- Musée du Presbytère
- Agenda des expositions
- Food Truck «En cas»

Vie de la Paroisse



SaintEp'Saisons

Directrice de la publication :
Florence BOULLIER

Comité de rédaction :
François LIARD, Jessy
GONET, Marie-Pierre
BOUGREAU, Janine
PERROT, Karine LATOUCHE,
Fabienne BAUDON, Monique
MARCHE, Anne MOLVEAU.

Fête Retrouvée

LUNDI 10 AVRIL 2023

SAINT-ÉPAIN

BROCANTE
& VIDE-GRENIER
animations-fête foraine-exposants

Restauration et Buvette



A compter du 01/03/2023, retirez le formulaire d'inscription au
secrétariat de Mairie ou sur www.saint-epain.fr

Renseignements : 02.47.65.80.21

Date limite des inscriptions : 01/04/2023

--> Prix des emplacements : 5 ml = 9€ / 10 ml = 14 €

Organisation : Mairie de Saint-Épain / Association La Fête Retrouvée

Appel aux Artisans/Commerçants de la Commune :

Le site internet de Saint-Épain va être un peu modifié, et surtout actualisé. C'est pourquoi nous demandons à tous les commerçants, artisans petites entreprises et propriétaires de gîtes de Saint-Épain, qui sont en exercice ou ne le sont plus, de bien vouloir vérifier leur présence ou absence sur le site internet saint-epain.fr.

Trois possibilités :

- Vous y êtes et tout est correct : ne faites rien !
- Il y a des choses à corriger : signalez-le à communication@saint-epain.fr
- Vous n'exercez plus : dites-le à communication@saint-epain.fr

Vie Communale

Appel aux jeunes !

Jeunes Saint-épineois et nois... Vous avez entre 12 et 17 ans, vous avez plein d'idées et envie de partager avec des jeunes de votre âge, de pouvoir vous réunir, jouer, bricoler ou ???

Et nous, municipalité, nous avons envie de réactiver la maison des jeunes, de vous aider pour être bien, à Saint-Epain...

Alors allons-y ! soumettez vos idées par mail : communication@saint-epain.fr
Nous comptons sur vous !

Du nouveau à la Mairie

Bienvenue à Julie et Yoann, que vous verrez dorénavant au secrétariat-accueil de la mairie. Après les départs de Géraldine et Angélique, l'administration de la commune a été réorganisée.

Julie, enfant de Saint-Epain partie de la région tourangelle, a travaillé dans le secrétariat administratif pendant 9 ans. Avec sa fille et son mari, ils ont choisi le retour dans notre village, pour notre plus grand plaisir. A mi-temps employée par la commune sur les dossiers d'urbanisme et la comptabilité, Julie est aussi auto-entrepreneuse au service des artisans, commerçants, et petites entreprises pour les soulager des tâches administratives.

Yoann, chargé de l'accueil, de la communication, des relations avec la vie associative, a de nombreuses cordes à son arc, façonnées par un parcours riche et diversifié. Il a exercé dans des postes d'organisation et d'encadrement pour des structures privées et publiques. Passionné d'échecs, il a assuré la direction du développement de la ligue Centre Val de Loire. Merci à lui de mettre ces nombreuses compétences au service des administrés.



La Poste déménage à la Mairie

Depuis plusieurs années l'agence postale était ouverte dans un local isolé. Désormais, elle est installée dans la mairie, pour faciliter les nombreux travaux communs. Mais le bureau d'accueil demeure indépendant, dans le respect de la confidentialité nécessaire. Anne-Sophie vous y accueille du lundi au vendredi (sauf le jeudi) de 08h30 à 12h00 et le samedi de 09h00 à 12h00.



Les vœux au personnel communal

C'est une tradition, mais aussi l'occasion de rencontres détendues : le Conseil Municipal a présenté ses vœux aux employé(e)s de la commune. Un très beau et bon buffet préparé par les commerçants de la commune a agrémenté cette soirée. Madame le Maire n'a pas manqué de souligner le dévouement et le sérieux que chacun apporte à sa tâche, et présenté les petits nouveaux qui sont venus enrichir l'équipe. (voir par ailleurs)



Mairie de Saint-Epain :
02.47.65.80.21
contact@saint-epain.fr
www.saint-epain.fr

Vie Communale

Hugo, apprenti aux services techniques

Hugo, 15 ans, enfant de Saint-Epain, est en apprentissage de jardinier paysagiste à la MFR de Noyant de Touraine. Après plusieurs stages, la commune a décidé de lui faire un contrat. Travailler en extérieur et être en contact avec la nature lui est agréable. Son activité sportive de loisir est le foot et il aime bricoler le plus possible avec son père.

Nous souhaitons une bonne réussite à Hugo.



Concours de photographie à Saint-Epain

Vous avez tous sûrement vu que la municipalité lance un concours Photo sur la commune. Le thème de ce concours est « Aux détours de Saint-Epain » et laisse vraiment libre cours à toute imagination. C'est une belle manière de faire découvrir votre perception, votre imaginaire, votre vision de votre commune ou juste simplement, un instant magique ou ordinaire. Tous les renseignements et bulletins d'inscription sont accessibles sur le site de Saint-Epain, ou directement à la mairie. Les photos proposées seront exposées au Musée du Presbytère les 3 et 4 juin. Un Jury élira les meilleurs clichés et leurs auteurs seront récompensés lors du Salon du Livre et du Patrimoine, le 16 septembre prochain.

Jeunes ou moins jeunes, amateurs ou néophytes, lancez-vous, participez à notre concours, appuyez sur le déclencheur. A vos appareils !

Merci à Grégory Cortecero

A l'issue de l'exposition au Musée du Presbytère, Grégory Cortecero a offert à la municipalité de Saint-Epain une de ses œuvres, un très beau portrait de Balzac. Nous le remercions vivement pour cet encouragement à porter l'art et la culture dans notre région qu'il connaît bien, puisqu'il fut longtemps l'animateur et président du Salon de Peinture de Sainte-Maure-de-Touraine.

Vie Locale

Musée du Presbytère

L'année a commencé en fanfare au Musée du Presbytère

Notre bel écrin a accueilli une première exposition les 18-19 et 25-26 février de trois artistes régionaux, très talentueux, et de styles si différents. Grégory Cortecero a fait entrevoir au visiteur l'art du Sumi-e, technique japonaise de peinture à l'encre de chine qui découle d'une vraie forme de philosophie ; les détails sont épurés, seule reste l'expression de l'inspiration de l'artiste. Par ailleurs, de très nombreux admirateurs sont restés subjugués devant le travail et la qualité des œuvres si puissantes de Daniel René, sculpteur-plasticien, et Isabelle Palacin en a charmé plus d'un avec ses peintures de femmes dégageant une grande émotion, ouvrant la porte d'un monde très poétique. 380 personnes sont venues découvrir notre beau musée et ont aussi pu profiter des trois salles d'exposition de la Prévôté que l'association Mémoire et Patrimoine animait. La municipalité est heureuse de voir que l'art et la culture enthousiasment les nombreux visiteurs, tout aussi séduits par l'un des trésors de la commune, le petit théâtre des années 50 qui plonge tout un chacun dans un monde de rêve et de nostalgie.

Agenda des prochaines expositions

Retenons cette nouvelle date ! Les 18 et 19 mars prochains, les portes du Musée du Presbytère s'ouvriront à nouveau et accueilleront cette fois-ci, Phil léger, Annie et Philippe Chenet, Dany Godineau et Laurent Bossay, 5 photographes passionnés de nature, réunis par l'Association de Chasse Photographique en Région Centre Val de Loire. Ils présenteront leurs photographies animalières et expliqueront leurs techniques. Quelle belle manière de découvrir la faune et la flore de notre région !

Les 3 et 4 juin, le temps d'un week-end, toutes les photos proposées lors du concours de photographie, lancé par la mairie, orneront les murs du Musée du Presbytère.

Le 16 septembre, la seconde édition du Salon du Livre et du Patrimoine se déroulera tout autour du Presbytère. Cet évènement rassemblera à nouveau une cinquantaine d'écrivains, des acteurs de l'histoire et du patrimoine, des artisans d'arts, des artisans et artistes. C'est une très belle journée à ne pas manquer qui satisfera un très large public.

Vie Locale

Le CCAS en action !

Le 11 janvier à 14h30, le CCAS (Commission Communale d'Action Sociale) de Saint-Epain a organisé un atelier chocolat intergénérationnel à la salle des Associations, afin de transmettre l'expérience et le savoir-faire entre personnes d'âges différents.

Après-midi animé par Jean-Baptiste, chef chocolatier chez M. Renard, de la chocolaterie Cadeau et Chocolat à Manthelan.

Jean-Baptiste nous a expliqué que le chocolat, issu de la poudre de cacao, était obtenu par le broyage des fèves de cacao contenues dans une cabosse, fruit du cacaoyer, originaire des régions tropicales. Avant de travailler le chocolat, il faut passer par pleins d'étapes techniques.

Après toutes ces explications très intéressantes, nous pouvons commencer à jouer aux apprentis chocolatier. En premier, nous avons confectionné en binôme, (un adulte, un enfant) des mendiants. Ce sont des petits chocolats de forme ronde où l'on met des fruits secs dessus avant que le chocolat ne fige.

Pendant le séchage de notre plaque de mendiants, chaque personne a réalisé un choco-bonhomme en assemblant des demi-sphères en chocolat, pour enfin obtenir un joli petit bonhomme en chocolat.

Toutes ces belles réalisations, nous les avons ramenées chez nous pour enfin les déguster en famille. Humm nous nous sommes régales.

Merci pour ce bel après-midi d'échanges.



Le noyer vert nouveau est arrivé

Nous nous en sommes déjà fait l'écho, les racines des arbres endommageaient les trottoirs et les murs riverains. Il a fallu s'y résoudre, ils ont dû être abattus, et les trottoirs remis à neuf. Mais la municipalité s'y est engagée, autant d'arbres, voire plus, seront replantés dans différents secteurs de la commune.

Food Truck «En cas...»

Après le départ de Barbara pour une retraite bien méritée, le camion poursuit sa route avec au volant Lydie, qui nous vient de Louans, et continue les tournées en nous proposant toujours kébabs, galettes, frites etc Mais elle nous fait aussi voyager plus loin, avec des plats exotiques cuisinés par une cheffe, ainsi qu'avec ses desserts qui évoluent selon les saisons

Tous les jeudis sur la Place des Commerces à Saint-Epain de 18h à 21h

tél. 06 80 14 66 06



Informations paroissiales

Toutes les semaines, rassemblement le lundi à 18h, dans l'église de Saint-Epain, pour le chapelet. (l'horaire passera à 18h30 au printemps).

Jeudi Saint, 6 avril : Office de la Cène à 19h30, Eglise de Sainte-Maure-de-Touraine.

Vendredi Saint, 7 avril : Chemin de Croix à 15h00 dans le cimetière de Saint-Epain.

Samedi Saint, 8 avril : Vigile Pascale à 21h30 dans l'église de Sainte-Maure-de-Touraine

Dimanche de Pâques, 9 avril : Messe à 10h30 en l'église de Sainte-Maure-de-Touraine.

Contact clocher : Micheline Barillet 02 47 65 86 32

Contact paroisse : Presbytère, 8 rue de l'Eglise 37800 Ste Maure. 02 47 65 40 70